



agosto 29, 2023

Intensa Jornada de Fumigación en el Distrito Municipal de Sabana Cruz para Combatir el Dengue

Sabana Cruz, [14 -08-2023] – En un esfuerzo conjunto por parte de las autoridades de salud y el gobierno local, se llevó a cabo una intensa jornada de fumigación en el Distrito Municipal de Sabana Cruz con el objetivo de combatir la propagación del dengue. La actividad, que se realizó durante todo el día, contó con la participación de equipos especializados en control de vectores y brigadas de salud.

🔍 Buscar...





agosto 29, 2023

Elías Piña, República Dominicana – En un esfuerzo conjunto por combatir la propagación del dengue y mejorar la infraestructura vial, la gobernadora de la provincia de Elías Piña, junto con la Junta Distrital de Sabana Cruz, ha lanzado una campaña de bacheo y mantenimiento de calles. La iniciativa busca eliminar posibles criaderos de mosquitos transmisores del dengue al tiempo que garantiza una mejor movilidad para los residentes.

🔍 Buscar...

